



【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
<http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html>

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和4年7月21日 No. 11

PTA授業参観、ご出席ありがとうございました

13日(水)のPTA授業参観にたくさんのご出席、ありがとうございました。授業参観では、子どもたちのがんばる様子をご覧いただきありがとうございます。授業参観後の学級懇談では、4月からこれまでの子どもたちの成長の様子や夏休みの生活に向け、情報交換をすることができました。たくさんの方の保護者の皆様に参加いただき、ありがとうございました。



4年親子でタブレット学習



3年水泳授業

楽しかったね！なかよし班集会 7/12

6年生が、6月から計画し進めてきた「なかよし班集会」が7/12(火)の3校時に行われました。なかよし班のリーダーである6年生が、自分たちの班の仲間ともしっかり仲良くなるにはどうしたらよいかと、話し合い、計画を進めてきた活動でした。全学年が楽しめるように、低学年の先生方にインタビューしたり、計画した遊びをほかの班の人に意見をもらったり、練りに練った内容でした。

当日は、それぞれの班のゲームや遊びを思う存分楽しみ、大満足の子もたくさんでした。みんなのためにと計画し、この日まで準備をしてくれた6年生のみなさん、ありがとうございます。6年生のリーダーとしてのがんばりが光った集会でした。

【1班：しゃげき・おにごっこ】



【2班リズムしりとり・新聞紙島】



【3班：お金持ちじゃんけん・箱の中身はなんだろう】



【4班：宝さがし・クイズ】



【5班：進化じゃんけん・宝さがしゲーム】



【6班：震源地ゲーム・じゃんけん列車】



こころの健康づくり教室「命の大切さ出前講座」 7 / 1 3

13日のPTAで、5年生は心の健康教室「いのちの大切さ出前講座」を行いました。秋田県助産師会から2名の助産師をお招きし、新しい命が生まれることの意味や命を大切にすること等について、劇を交えながら、楽しく学ぶことができました。自分の命が貴重なことやずっと受け継がれてきていること、相手を尊重する大切さ等について、振り返ることができました。



車椅子体験教室 7 / 1 5

4年生は総合的学習の時間に「車いす体験教室」を行いました。秋田県車いす連合会から4名の方が来校され、ご自分の体験を話してくださり、その後で、車椅子を操作するときの介助の仕方を学び、実際に自分で車椅子に乗って動かす体験をしました。この様子はNHKとケーブルテレビ(21日 18:30～)で紹介されました。



5年自然教室 7 / 1 9 ~ 2 0

19日(火)~20日(木)は5年生の自然教室でした。雨天のため心配しておりましたが、予定を大きく変更することなく、カヌー体験、野外炊飯などを行うことができました。

子どもたちは自然の中で友達との交流を深め、元気に、しかも大いに楽しんで来たようです。



【1日目】



【2日目】

